



# 赤白会！

～蓮代寺太鼓を覚えてもらったよ～

3月19日(火)

ゆり組

ひまわり組からゆり組へ太鼓を受け継ぐ会『赤白会』<sup>あかしろかい</sup>を行いました。まずはひまわり組に太鼓を叩くところを見せてもらおうと、力いっぱい叩くお兄さん、お姉さんの姿に子ども達は釘付けで、「みんな上手！」と拍手していました。すでにやる気満々のゆり組さん！「なんで腕に赤と白の付けてるの？」「大太鼓はどんな音がする？」などとひまわり組さんにたくさん質問が出ました。「太鼓は牛の皮や木でできている」「命をもらって作られているから大事にする！」「みんなの気持ちを一つにして叩く」など、大切なこともたくさん教えてもらいました。



1  
太鼓を見学！



構え方を教  
てもらったよ



ゆり組さんのみんな  
もできるかな…？

## インタビュー★ ～太鼓の時ってどんなことに気を付けてる？～



- ・ぶざけない
- ・太鼓ではないものをバチで叩かない
- ・太鼓の前にはきれいに手を洗う
- ・気持ちを込める
- ・「おわがいします」のあいさつをする

こうやって  
まっすぐ持つよ！

など、ひまわり組さんがたくさん教えてもらいました！

## 初めて太鼓を叩いてみたよ！

ひまわり組さんに手甲(てっこう)を着けてもらい、ずっと憧れていた太鼓を叩かせてもらいました。バチを握ると緊張した表情になりましたが、ひまわり組さんに構え方を教わりながら叩いてみると、太鼓の難しさを感じながらも、「楽しかった！」と喜んでいました。「もう一回叩きたい！」と繰り返し叩いていたゆり組さんでした。「もっとしたいなあ～！」「ひまわりさんで太鼓するのめっちゃ楽しみ！」とひまわり組になる楽しみが、また一つ増えたようです！

手甲(てっこう):右手に赤、左手に白をつけます。左右の目印にもなります。

